

## 音 重 鎮 (おと しげき)

北陽小学校の卒業生は、既に4000人を超えています。卒業生は、それぞれ各分野で活躍しているものと思います。

卒業生の中で唯一人、プロ野球の選手になった人がいます。それが、「音重鎮」さんです。音さんは、本校の第一期卒業生で、倉部町（現在は旭丘小学校の校区）の出身です。

創立30周年行事を行った際、音さんからユニホームの寄贈がありました。寄贈後、正面玄関に展示してありましたが、校舎の改修工事にともない、展示スペースがなくなりましたので、現在は校長室の棚の中に大切に保管してあります。



### <音選手の略歴>

北陽小学校

↓ 第一期卒業生

松任中学校

↓

星稜高等学校

↓ 1年生で甲子園へ。対箕島延長18回の試合では、6番ライトで先発出場。

↓ 3年時には春夏連続して甲子園大会へ出場

名古屋商科大学

↓ ベストナイン受賞

新日本製鐵名古屋

↓

中日ドラゴンズ（1988－1990）

↓ ドラフト5位で入団

広島東洋カープ（1991－1995）

↓ ゴールデングラブ賞受賞

中日ドラゴンズ（1996－1999）

↓ 99年引退

中日ドラゴンズ（2000－ ）

引退後：スコアラー → 守備コーチ → 打撃・外野守備走塁コーチ  
→ スカウト → ジュニアドラゴンズ監督・ラジオ解説者 → スカウト